



Detailansicht des Regelungsvorhabens

Kardio-CT als Kassenleistung: Herzstiftung begrüßt G-BA-Beschluss, Anbindung an Kardiologie-Expertise erforderlich

Stand vom 26.06.2024 12:39:14 bis 25.06.2025 11:43:43

Angegeben von:

Deutsche Herzstiftung e. V. (R001258) am 26.06.2024

Beschreibung:

Beschluss des Gemeinsamen Bundesausschusses über eine Änderung der Richtlinie Methoden vertragsärztliche Versorgung: Computertomographie-Koronarangiographie bei Verdacht auf eine chronische koronare Herzkrankheit.

Betroffene Interessenbereiche (1)

Gesundheitsversorgung [alle RV hierzu]